
2022年12月15日（木）  晴  第19回例会
第2032回例会 寒くなってきました。皆様お変わりありませんか。

先日、野球部納会ごくろうさまでした。
野球部納会おつかれ様でした。とても楽しかったです。・

・

12/15（木）
　13：40～長期ビジョン委員会 ヒルトン名古屋4階「梅の間」
12/22(木)
　18：00～上期納会　八勝館　17：15～八勝館入館可能
I.M.の出欠〆切が今週の為、まだの方はご提出お願いします。
12/29(木)～1/5(木)はR規定により休会となります。
事務局の年末年始　12/27(火)～1/9(月)
加納裕さんが体調不良により、ご退会されることになりました。
12月31日までメークアップなし。とのことでしたが、来年の6月30日ま
で継続してメークアップはなしとなりますのでご報告させていただきます。

・

・

・
・
・
・
・

幹事報告 湯澤勇生幹事
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2022-23年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「かけがえのない時間を取り戻そう！」
～ウィズコロナ・ポストコロナ時代に向けて～

　第2回クラブ奉仕協議会を1月26日に予定しています。10月20日に若宮
の杜で開催したI.D.Mでは、先輩方と新人会員さんとの親睦が深めることが
でき非常に良かったと聞いております。

～疾病予防と治療月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
斉　　唱

鳥山政明 親睦活動委員長
「それでこそロータリー」「四つのテスト」

：
：

今川　知也さん　萩原　孝則さん

会長挨拶
　皆さん、こんにちは。年末の日本漢字能力検定
協会による「今年の漢字」の発表は恒例になりま
した。今年は 「戦」に決まったことが発表になりま
した。ロシアのウクライナ侵攻や北朝鮮のミサイ
ル発射など戦争への恐怖や不安、そして、サッカー
ワールドカップの日本代表の世界を相手に一歩
も引かない見事な戦いが理由に挙がったという
ことです。 
　1995年に始まった、この「今年の漢字」は28回目になります。毎年全
国から候補を募集して、最も得票数が多い漢字が選ばれます。 今年の
応募総数は22万3768票、1位の「戦」の得票数は1万804票、全体
4.83%でした。1位にしては得票割合が少ない気もしますが、5位が
「争」6位が「命」と戦争の恐怖や人命の尊さを連想させる漢字が多いよ
うにも感じます。戦争と命の3つで票が割れたのかもしれません。 
　ちなみに「戦」がえらばれたのは2001年に選ばれて以来2度目です。
2001年は9.11のアメリカの同時多発テロのあった年です。2001年以
来、アメリカ軍に加え NATO の連合軍とタリバーン勢力との間で対テ
ロ戦争・アフガニスタン紛争が始まりました。まさに戦いの始まりでし
た。 あの頃からだんだん世界の平和の均衡が徐々に不安定な時代に
進んでいるのかもしれません。 
　ちなみに、みなさんの 「今年の漢字」は何でしょうか? 私の 「今年の
漢字」はなんといっても会長の「会」です。毎週の会長あいさつが夢にま
でも出てまいります。 

出席率 76.67％
会員69名　出席39名  （出席計算人数53名）
出席報告 萩原孝則 出席委員

ニコボックス 萩原孝則 ニコボックス委員

鈴木　伸一さん妻に誕生日のお花をいただきありがとうございました。
先日はたくさんのお祝いをありがとうございました。
12/9（金）に開催されたゴルフ部会のコンペで優勝させていただくことが
できました。同伴者の関谷さん、大嶽さん、大和さん
1日ありがとうございました。
12月27日に地下鉄伝馬町駅1番出口の壁面装飾が変わります。
あつた宮宿会が先導して実現しました。
ぜひ見に来てください！！
先日は皆様と楽しいクリスマス会を過ごさせていただき
ありがとうございました。
先日、県内の山に行きました。雪が降っており、冬を感じました。

・
・
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・
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梅村昌孝会長

梅村　昌孝さん

田中　　宏さん

花井芳太朗さん

大嶽　達郎さん

鈴木　淑久さん

長谷川　隆さん

第3回クラブフォーラム（年次総会）
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23-24年度クラブ役員理事（案）： 本多誠之 副幹事

クラブ奉仕委員会：（代理）湯澤幹事

　今期の親睦活動委員の方針といたしましては、全員参加で記憶に残る活
動推進と提携クラブ友好クラブとも親睦を深め、活力あるクラブを目指すと
いうことで上期活動してまいりました。これまでの活動は、8月に開催予定の
親睦例会が、残念ながらコロナの影響もあり、キャンセルになり、その後11月

親睦活動委員会：鳥山政明委員長

　コロナ禍で開催される例会での出席率向上を目指し、会員の出席を促す。
仲の良い瑞穂RCの特性を活かし、出席を通じてさらに深めていきたいと考え
ております。活動計画は、毎例会の出席状況の報告を行うことと、出席状況の
把握。出席数の集計などは、メークアップなしのため、集計はしておりません。
下期もメークアップはなしとなりました。
　ニコボックス委員会は、ニコボックスの理解、協力を促進する。仲の良い瑞
穂RCの特性を活かしニコボックスを通じてさらに深めて行きたいと考えてお
ります。毎例会時のニコボックスの実施及び報告、会員夫人の誕生日に記念
品を送る。となっておりますが、当日に不在などがあり遅れての配達になるケ
ースがあるので、その対応を検討している所です。

出席・ニコボックス委員会：萩原孝則委員長



例会のご案内
■今　　週 12月22日（木） 上期納会

■次 々 週

時　間：18：00～20：00
場　所：八勝舘

12月29日（木） R規定により休会

1月5日（木） R規定により休会

■次 　 週

のボジョレーヌーボ例会、12月のクリスマス例会につきましては、おかげ様で
滞りなく行なわれ、皆さんにも楽しんでいただけたかと思います。今後といた
しましては、来週予定されています。上期納会、１月の創立記念例会、２月の
4RC合同例会、4月の春の家族会、6月下期納会と続きますので、皆さんにし
っかり楽しんでいただけるように頑張ってまいりたいと思います。

　今年度の方針としましては、ウィズコロナの中で、特に子供にフォーカスした
クラブ独自の社会奉仕活動の立案計画実施を行うということ。委員会でミーテ
ィングを行い、現在進めております。次週12月22日に、名古屋市瑞穂区の民生
こども課、それから瑞穂区社会福祉協議会こちらの方とミーティングを行い、ご
意見を聞いて、それにマッチさせていきたいと考えています。もう一つの方針、
2760地区の社会奉仕活動にも積極的に参加し、貢献するとともに、クラブでフ
ィードバックを行っていく。ということについては、現在10月に行われました県
市社協との勉強会に参加しており、そこで得た情報をもとに、先ほどの子供に対
する一歩を進めていきたいと思っています。
　そして、もう一つが1月開催予定の熱田こども将棋大会、第五回目になります
が、こちらにも協賛サポートをさせていただくことになりました。今回はゲストで
杉本師匠も登場されます。私も出席しますので、皆様よろしくお願いします。

社会奉仕環境保全委員会：松田浩孝委員長

　7月18日に第32回IAC年次大会が行われ、当日は皆様にご協力をいただ
きありがとうございました。無事に成功裏に終わったと感じております。7月
25日から5日間、愛知県立瑞陵高等学校のIACの方たちが、4名で屋久島の
方に参加をされました。本来であれば屋久島研修の報告を、通常8月の親睦
例会のときにお呼びして報告をしていただくのですが、例会がなくなってしま
いましたので、5月の夜間例会のIAC、RACの活動報告会のときに、時間がも
しあるようであれば、屋久島の方の研修の報告もしてもらえたらと思っており
ます。また、上期はIACまた、RACの例会が毎月のように行われておりまして、
皆様には初年度に割り当てをさせていただいた皆様には、ご理解ご協力をい
ただいて例会の方に参加していただき感謝申し上げます。また、下期も割り当
てを受けている皆様、何卒ご理解をいただいて参加をしていただきたいと思
います。よろしくお願いいたします。

青少年 RAC IAC委員会：村上学委員長

　方針は、梅村会長の「かけがえのない時間を取り戻そう」ということで、延
平RCとの良好な関係を継続的に築き上げるということでした。活動計画とし
ては4点ございます。4月15日に決定いたしました。まずWFFワールドフード
フェスタの開催・参加でございます。2点目が既にもう終わりましたけども、残
念ながら延平RCさんが来られませんでしたが、ボジョレーヌーボ会の開催。
ビデオメッセージを頂戴して流させていただきました。3つ目が先日、アンケ
ートを送らせていただきましたが、延平RCの記念例会3月15日の開催でご
ざいます。より多くのご参加をお待ちしております。そして、最後が4月ロータリ
ーの国際大会が5月27日～31日、メルボルンのオーストラリアで開催ですの
で、ご案内をさせていただきます。下期もどうぞよろしくお願いいたします。

国際奉仕委員会：花井芳太朗委員長

　ポリオプラス、ポール・ハリス・フェロー、マルチプル・ポール・ハリス・フェロ
ー、また、ベネファクター恒久基金、会員の皆様方の多大なご協力のもと、順
調に推移をさせていただきました。また、今年度新入会として会員になられた
方も特別なご理解を頂戴しておりますことお礼を申し上げたいと思います。

R財団委員会：安井友康委員長

　方針としましては、米山奨学事業の目的に対しまして、会員の皆さんに一層
の理解と協力を得られるようにするということでございます。今年度の米山奨
学生周軒さんは二年奨学で、今年度も引き続き支援をしております。上期早々
に周軒さんと我々米山奨学委員会のメンバーで懇親会を行いました。また、例
会毎に皆さんの目の前で奨学金をお渡しするセレモニーも定着して来ました。
10月には米山奨学月間で、周軒さんに研究テーマを卓話でお話いただきまし
た。彼は、地区の研修事業にも積極的に参加しており、カウンセラーの森さん
との交流も一層進んでいます。引き続きご理解とご支援をお願い致します。

米山奨学委員会：市岡正蔵委員長

　方針につきましては、中長期のクラブ戦略の観点からロータリーの原点に
帰りまして、調査検討な部分を数年度で考えていくというつもりでおります。
活動計画につきましては、3点で、当クラブの社会奉仕事業を数年かけて検
討し、事業の実現を図る。2番目は、定款細則の見直しを検討するということ
でございます。3番目はタイムリーな要望事項。1番2番につきましては、7月に
第1回の委員会をやる予定でございましたけれども、9月に実施をしました。
下期も3回の委員会を予定しております。よろしくお願いします。

長期ビジョン委員会：稲葉徹委員長

　7月18日のIAC年次大会では瑞穂RCの皆様に大変ご協力をいただきまし
て大成功で終わることができました。年次大会のDVDと、写真、記録誌のセッ
トが完成しました。こちらは各ロータリークラブ、IACなど学校の方にも配布
する予定です。

IAC年次大会実行委員会：（代理）近藤茂弘副委員長

　上期の方針は、ロータリークラブにふさわしい、感動と知見の向上を得ら
れる卓話の実施というところで進めてまいりました。そして、活動計画はロー
タリー月間合わせた内容の卓話を実施する。さまざまな業種の方々に卓話を
依頼するというところであります。コロナ禍で休会などありますので、その辺り
卓話者にも皆さんにも御迷惑のかからないような、卓話者へのお願いを気を
つけて行っていきたいと思っております。1月には外来者卓話として腰塚勇人
さんに卓話者として来ていただきますのでよろしくお願い致します。

プログラム委員会：櫛田篤弘委員長

　方針として、会長幹事五大奉仕委員長の支援の下、新入会員や入会歴の
浅い会員が、ロータリーの基礎的な知識考え方等を理解して親睦を深める
機会を提供する。活動計画としては、新型コロナの感染防止に努めながら、研
修会・懇親会を実施することとなっておりましたが、残念ながら上期において
は、研修会懇親会ともに実施ができませんでした。下期におきましても今後の
状況を見ながら、なんとか本年度中に懇親会を実施したいと思っております。
よろしくお願い致します。

Ｒ情報・研修委員会：（代理）原田敬生副委員長

　コロナの影響もありますので、大きめの会場を確保したり、会場のレイアウ
ト等に気を配りながらスムーズな例会を行えるようにやっていきたいと思い
ます。12月1日に初の試みでしたが、熱田神宮で朔日市が行われることもあり
、神宮会館で例会を行いました。2月には４RC合同例会も瑞穂RCがホスト
クラブでもありますので、しっかり吟味してやっていきたいと思います。

会場委員会：近藤茂弘委員長

　方針といたしまして、今期純増２名を目指すということでやっております。昨
年からの申し送りでもう既に3名入っていただいておりますが、今日の幹事の
からの報告でありましたように、加納さんが残念ながら退会をされるというこ
とでございます。皆様方にお願いが二つございます。どなたか良いが方がお見
えになられましたら、是非ご紹介いただきたいというのが一つ目でございます。
二つ目ですけれども、コロナ禍で、いろいろなこともありましょうけれども、皆さ
ん健康に十分ご留意いただいて来年を迎えていただきたい。そのように思いま
す。よろしくお願いします。

会員増強及び維持委員会：田中宏委員長

　上期はコロナ禍で休会中、ウィークリーのあり方について広報委員会の中
で話し合っていましたが、例会が再開してしまいましたので、現状は通常のウ
ィークリーの発行になっております。防犯カメラ、看板の設置を会員の皆様に
お願いして付けていただきました。ご協力ありがとうございます。SNS関係で
は、ロータリーのアプリを地区の方から皆さんに知っていただく事と、登録を
お願いさせていただきました。まだ、登録がお済みでない方は、登録をお願い
致します。

クラブ広報委員会：北岡寿人委員長

　方針といたしまして、会長方針を念頭に職業奉仕の理念を学び、ロータリー
を理解する。活動計画といたしましては、職場例会の見学、実施。四つのテスト
の啓蒙。上期ですが、会員の皆様から意見をお聞きしたり、委員会の中で話し
合いを行いました。職場見学例会の下見も行いました。下期ですが、2月16日
（木）にバーミキュラビレッジにて職場見学例会を企画しておりますので、皆様
のご参加をお待ちしております。よろしくお願いします。

職業奉仕委員会：（代理）渡邉将之副委員長


